

Antisemitische Graffiti: Polizei Frankfurt bittet um Hinweise!



Aufschrei in Frankfurt! In einer besorgniserregenden Serie von Vandalismusakten, die sich über viele Wochen erstreckten, wurde die Stadt immer wieder von antisemitischen Graffiti heimgesucht. Der Staatsschutz ist alarmiert und sucht nun dringend nach Hinweisen zu den unbekannt Tätern, die zwischen dem 29. September und dem 18. Dezember 2024 gewütet haben.

Insbesondere die beliebten Parks Rennbahnpark in Sachsenhausen und Günthersburgpark in Bornheim stehen im Fokus der Ermittlungen, wo die politisch motivierten Schmierereien aufgetaucht sind. Die Frankfurter Polizei bittet die Bürger, aufmerksam zu sein und alle verdächtigen Beobachtungen zu melden. Unter der Nummer 069/755 54208 können Hinweise während der Bürozeiten gemeldet werden – eine Chance für alle, zur Aufklärung dieser gefährlichen Delikte

beizutragen!

Wichtige Informationen für Zeugen

Es gibt bisher keinen einen klaren Hinweis auf die Täter, weshalb jede noch so kleine Information von Bedeutung sein könnte. Die Polizei von Frankfurt am Main, unter Leitung des Pressestellen, wird alle Hinweise gewissenhaft prüfen. Die Situation macht deutlich: Antisemitismus hat in unserer Gesellschaft keinen Platz, und die Polizei steht in der Pflicht, darauf zu reagieren und Taten konsequent zu verfolgen.

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)